

No.	意見の要旨
1	<p>本庁舎は50年、60年使用する施設であるため、魚津市、入善町、砺波市では、市民の利便性の良さを重要視している。建設場所は何度も議論している。</p> <p>現在地で整備する場合、一時的に駐車場が不足する、また、解体時の安全性と騒音の問題がある。この騒音の中では、業務はできない。</p> <p>このようなことから、市の真ん中にあたるクロスランドおやべ周辺が良いと思う。</p> <p>スピード感や財源の観点も分かるが、長期的な視点から見ると、市民の利便性の高い場所を検討してほしい。また、民有地の検討を行ってほしい。</p>
2	<p>松沢在住なので、クロスランドおやべ周辺に来ればよいと思うが、総合的に考えると、現在地が良い。</p> <p>現在地で整備する場合の課題として、解体時に騒音が大きいことと、来庁時の駐車場が不足する。どのように考えているのか。</p>
3	<p>1点目として、新たに整備する本庁舎には周辺も含め、安全安心が求められる。新たに整備された県庁の防災センターの横の道路は液状化が発生し、通行止めとなつた。</p> <p>2点目として、クロスランドおやべ周辺にある福祉機能やおとぎの館などの機能集約化について、どのように考えているのか。</p>
4	<p>1点目として、タウンミーティングの題は、「改築」より「再整備」の表現の方が良い。</p> <p>2点目として、新たに本庁舎を整備する上で、「場所」「機能」が重要と考える。</p> <p>機能においては、福祉機能の集約化が可能であるか。また、どのような防災機能を備えていくのか。さらに、市議会機能の充実も図っていく必要があると考える。</p> <p>このように機能の充実を図っていくと延床面積はどうなるのか心配である。用途地域が何か分からぬが、容積率、建ぺい率が大丈夫か心配である。</p> <p>3点目として、本庁舎整備に合わせ、周辺道路の利便性を高めることも重要。現在、新富町の交差点から本町の交差点にかけては、右折レーンもないことから、渋滞が起きている。器だけではなく、周辺も一体的に向上させることが重要と思う。</p> <p>4点目として、比較検討の項目にある安全安心という観点は非常に大事。現在地が安全安心であるということは、建設地として適している。</p>
5	<p>現在地は、昔、沼地だったと聞いた。安全性は問題ないのか。</p> <p>大きな地震が起きた。再調査してはどうか。</p>
6	<p>本庁舎整備に当たっては、将来の都市計画の観点が必要。利便性のことを考えると、市の中心であるクロスランドおやべ周辺に持ってくるべきと考える。建設場所については、50年、100年後の将来を考えると、現在地ではなく、新たな場所に建設することが望ましい。</p> <p>小矢部市の最大の過去の過ちは、8号線を街中から郊外に通することで、小矢部市が見向きもされなくなったこと。石川県から来る人は、知らない間に福岡町まで行ってしまう。</p> <p>また、国県の財源に頼ることなく、市で用意すべき。</p>
7	<p>先日発表された消滅可能性都市において小矢部市が外れたが、外国人が800人程度まで増えたことが要因と聞いた。夢のある若い世代に小矢部に住んでみたいと選んでもらえるためには、「子育て」「教育」に力を入れていく必要があると思う。それには、十分な時間と多くのお金が必要となる。そういう意味で、財源という観点から本庁舎の建設場所を決めるることは重要だと思う。現在地で整備することが望ましい。</p>

8	<p>小矢部市は、少子高齢化、人口減少の中、激甚災害に見舞われた。財源の有利な「一般単独災害復旧事業債」に申請期限はあるのか。</p> <p>スピード感をもって取り組む必要があるのであれば、総合評価のとおり、現在地で速やかに対応してほしい。</p>
9	<p>財源を抜きにして、比較してはどうか。また、駅からの距離が近い遠いは全く関係ないと思う。純粹にメリットデメリットだけを比較してはどうか。</p>
10	<p>これまでの意見は、これから本庁舎がどうあるべきかをもっと検討すべきという意見だったと思う。</p> <p>本庁舎は今後50年、60年利用されていく建物であることから、これから多く利用する若い世代の意見が一番大事ではないか。例えば、30年代以下の若い世代限定のタウンミーティングを開催してほしい。</p>
11	<p>若い世代として発言したい。先日、子どもが産まれ、退院後、手続きするため、本庁舎と総合保健福祉センターの行き来を経験した。今後は、電子化が進んでいくため来庁することは少なくなるのかもしれないが、新たに整備する本庁舎は、是非福祉機能を集約してほしい。</p> <p>なお、現在地で整備する場合、敷地的に制限が出てくる。福祉機能を集約しようとすると、更に制限がかかり、取捨選択が必要となるのでは。早く議論を始めて、良い本庁舎にしていただきたい。</p> <p>また、今後数十年、市税を払っていく立場からすると、財源の観点は重要である。本庁舎にお金をかけてしまうと、子育てにかけるお金が減ってしまうのではないか。子育てる立場からすると、財源の観点は一番重点を置いてほしい。</p>
12	<p>災害は、危機管理である。危険な建物に職員がいる。起こってしまってからでは遅い。スピード感をもって整備できる場所で、整備してほしい。</p>